



Hénin-Beaumont, le 8 février 2016

Filière ST2S au lycée Darchicourt : les élèves de la filière santé-sociale doivent bénéficier d'heures dédoublées

Nous apprenons par un tract de la CGT Educ'action 62 qu'« *une grande partie des heures dédoublées à effectif réduit a été supprimée au lycée Darchicourt* » pour les élèves de la filière santé sociale préparant au baccalauréat technologique ST2S.

Alors que dans les autres établissements de l'académie, les élèves de ST2S bénéficient de 4 à 6 heures à effectifs réduits en Sciences Médicales et Sociales, les élèves du lycée Darchicourt qui n'en avaient aucune l'année dernière en ont seulement deux cette année.

Pour le Parti communiste, cette inégalité entre les élèves est d'autant plus insupportable que le lycée Darchicourt accueille les élèves d'un territoire particulièrement fragilisé par le chômage, la pauvreté et les difficultés sociales.

La CGT Educ'action appelle à un rassemblement le jeudi 3 mars à 9h45 devant l'entrée du lycée Darchicourt et appelle les parents d'élèves à se mobiliser.

Le Parti communiste apporte son soutien au combat de la CGT Educ'action sur ce dossier et demande également l'application de la loi en matière d'heures de cours dédoublées pour les élèves de cette filière qui doivent bénéficier des mêmes conditions de réussite que les autres élèves.

David NOËL,

Secrétaire de la section d'Hénin-Beaumont du PCF
Conseiller municipal PCF d'Hénin-Beaumont